

EXKURSION, FÜHRUNG, ANIMATION, DELÉMONT

LES ALÉAS DE LA VIE D'UN PRÊTRE DANS LA TOURMENTE RÉVOLUTIONNAIRE : LE CAS DE JEAN PIER...

Jean-Pierre Blanchard, figure ecclésiastique jurassienne, a été contraint à l'exil par la Révolution française. Ordonné prêtre en 1788, il a vécu et travaillé comme précepteur à Soleure avant de se réfugier dans le Wurtemberg, où il est devenu curé. Les recherches récentes dans les archives révèlent des aspects méconnus de sa vie entre son ordination et son exil. Ces nouvelles découvertes permettent de mieux comprendre le destin des prêtres émigrés du département du Mont-Terrible durant cette période de grande instabilité politique.

Conférence de Nathalie Duplain Michel

Nathalie Duplain Michel est titulaire d'une licence en lettres de l'Université de Neuchâtel. Parallèlement à ses activités professionnelles en tant que responsable Web dans la fonction publique, elle est conteuse. Depuis quelques années, elle mène des recherches historiques sur le village d'Undervelier (JU), où elle a grandi.

ÖFFNUNGSZEITEN

27. Aug. 2025
Mittwoch

20:00



CONTACT

Musée Jurassien d'Art et d'Histoire
52, rue du 23-Juin
2800 Delémont

